

LOCAL | Política

IU desmiente que prometiera una partida para el inicio de los estudios de grado medio en el conservatorio

Reacción a las declaraciones de la parlamentaria andaluza del PP, Rafaela Obrero, sobre este tema

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 13 de mayo de 2014 - 16:44



Izquierda Unida, por medio de su parlamentaria andaluza Alba Doblas, ha negado que en la visita que realizó a Priego en diciembre del pasado año prometiera la inclusión en los presupuestos de la Junta para 2014 de una partida para el inicio de los estudios de grado medio en el conservatorio de nuestra localidad.

Así lo ha indicado a Priego Digital la propia Doblas, dando respuesta de esta manera a las declaraciones realizadas en rueda de prensa por la también parlamentaria andaluza, aunque en este caso del PP, Rafaela Obrero, que en una reciente rueda de prensa ofrecida en Priego criticó la actitud de IU, al prometer en nuestra localidad la inclusión de dicha partida en los presupuestos. Obrero no ha cumplido con su palabra.

En este sentido, Doblas indicaba que, "en ningún caso se ha prometido por parte de esta formación una partida presupuestaria para el inicio del grado medio en el conservatorio de Priego", añadiendo que desde IU, "jamás vamos a mentir a la ciudadanía y por tanto no vamos a prometer aquello que no esté en nuestras manos".

Según la parlamentaria andaluza de IU, la profesionalización del conservatorio de Priego implicaría en primer lugar un estudio concreto de las necesidades y la demanda del centro, "que sabemos es cierta porque aquí existe un potencial musical que a la vista está", poniendo de manifiesto que pese a ello, la consejería de Educación ha respondido a la PNL aprobada el pasado año, "con la frialdad de los números y las cifras".

De ahí que Doblas subrayara que su partido seguirá trabajando para la ampliación de plazas del conservatorio elemental, "con la finalidad que esas cifras se vayan superando y la profesionalización alcance al conservatorio, para que con ello se puedan finalizar unos estudios musicales, que como añadía Doblas, en algunos casos están siendo interrumpidos, debido a las dificultades que suponen para los estudiantes tener que desplazarse a Lucena.